

# 鳴滝小学校学校だより キヤッチボール

<http://www.wakayama-wky.ed.jp/narutaki/>

令和6（2024）年 3月号 TEL073-453-2315

## 令和5年度 3学期 3月



早いものですね。私は令和5年4月に鳴滝小学校に着任しましたが、もう1年が経とうとしています。和歌山市で一番の小規模校ですが、他の学校とは違うよい経験をたくさんさせていただいています。さらに、子供たちが考え作り上げた運動会やありがとう集会、保護者・地域・子供も一緒になって学習した人権講演会に減災教育、子供たちがいつも中心にいる小学校です。私が思い描いてきた小学校の形です。

高学年は大変だったと思います。見本がない中で自分たちが考えていかなければならなかったのですから。でも何と言っても子供たちの発想力には大人は負けてしまいます。私たちも自由な発想力をもっていたはずなのですが、成長していくにつれ、失ってしまうのか、ふたを閉めてしまうのか、様々なことを経験するうちに看過してしまっているのか・・・私たちも純粋な気持ちを大切にしたいのですが、大人の事情により、そもそもいかなくなってしまうのでしょうか。寂しい限りです。



さてさて、もちろん高学年ばかりが大変だったわけではありません。人数が少ないため、委員会活動やクラブ活動は3年生から始まります。だいたいの学校は5・6年生のみです。本校では中学年も活動しますから、早くから学校のために活躍してくれています。ですから、初めて中学年の放送を聞いたときは「すごい！！」と驚いたくらいです。3・4年生もそれぞれの委員会に所属し、それぞれの役に責任をもって取り組んでいる姿は立派なものです。

そして、低学年の1・2年生。1年生は4月11日に鳴滝小学校の子になりました。2年生は鳴滝小学校の中で初めてお兄さんお姉さんとなり、1年生のために鳴滝小学校のことを教えてあげたり案内してあげたりしました。1年生は不安でいっぱいだったと思うますが、すごく安心できたと思います。一緒に勉強する教科もあり楽しんでいましたし、ファミリー（縦割り）活動では高学年に大変お世話になりました。

このように子供たちが大活躍する小学校です。他校のようにはいかないところもあることは事実ですが、小規模校だからこそできる！！ということも多いです。小規模校だからこそできることを考え挑戦・実践していきたいと思います。

私たち教職員は皆様方に大変感謝しています。多くのご迷惑やご負担等々をおかけしているにも関わらず、温かく見守ってくださっているからこそ、自由にさせていただけていることに。本当にありがとうございます。



手前みそではありますが、私の考えたことを理解し形にするためには教職員の力が絶大です。子供たちを直接支援する教職員は縁の下の力もち。子供たちのために、と動き、実は一番大切で大変な役目をしています。ですが、子供たちの一番身近で成長を感じそして喜び、これが教師冥利に尽きるのです。縁があって一緒に本校で勤めることができたこのメンバーを誇りに思います。

さあ、あと1か月、子供たちにとっても令和5年度ラストスパート！！ 最後まで子供たちのためにしっかり努めますので、このまま温かく見守っていただけますと幸いです！！

校長 篠本みゆき

(3月の主な予定)

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	セーフティネットの日 学校司書来校	15	金	卒業式式場準備 6年生給食終了
4	月	移動図書館	18	月	卒業証書授与式 学校司書来校
6	水	委員会(5限) いじめなくそうデー	19	火	学校司書来校
7	木	全校読書 語りの森 地区別児童会(一斉下校)	20	水	春分の日
8	金	ALT 来校 (市立中学校卒業式)	21	木	全校読書 給食最終日 学校司書来校
12	火	卒業式予行練習(1, 2限)	22	金	終業式
14	木	全校読書	29	金	離任式

(4月の予定) \*8日(月) 始業式 \*9日(火) 入学式 \*10日(水) 給食開始(新2~6年)

**1月19日(金)(3~6年生)学校保健委員会**

学校医の高橋眼科クリニックの高橋宏明ドクターが来校され、3~6年生児童と学校運営協議会の皆さんに、「目のしくみと大切さ」についてご講演いただきました。



**2月1日(木)不審者対応訓練**

職員室前に不審者が現れ、対応から確保までの訓練を行った後、北警察署生活安全課の古久保さんより、児童には不審者と遭遇した時の対応の仕方、そのあと職員対象の「さすまた訓練」の指導を受けました。

